

Así mismo, los alumnos de segundo curso hicieron una excursión a la vecina ciudad de Aguilas, acompañados de los Profesores de Lenguas y Dibujo, donde visitaron las fábricas de esparto, industrias de la alcaparra y Salinas de San Juan de los Terreros.

ACTIVIDADES EN LOCALIDADES DE LA COMARCA

Durante el mes de Mayo se desarrolló en las diversas localidades de esta comarca una serie de conferencias dirigidas principalmente a los Maestros Nacionales y padres de familia, en las que por Profesores del Centro se dió a conocer a los mismos la finalidad y ventajas de la Enseñanza Laboral, con vistas a un posible incremento del número de alumnos de dichas localidades.

CONFERENCIAS

Pronunciaron conferencias en el salón de actos del Centro los siguientes señores: Don Alejandro Fernández Pestaña, en el acto de inauguración del curso, sobre «El español como mero espectador de civilizaciones desaparecidas»; el R. P. Camero O.P., el día de Santo Tomás, sobre «En torno al momento católico y al orteguismo», y don Alejandro Fernández Pestaña el 17 de mayo sobre «Legitimidad, inalterabilidad y continuidad de los principios fundamentales del Reino».

En diversas localidades de la comarca y sobre el tema «Qué es y para qué sirve la Enseñanza Laboral» fueron pronunciadas conferencias por los Profesores del Centro D. Alfredo Bricio Solera, D. Antonio Gallardo Céspedes, D. Alejandro Fernández Pestaña, D. Andrés Alonso Sánchez y D. Manuel Martínez López.

CINE EDUCATIVO

En el Teatro Cervantes, amablemente cedido por la Empresa, se proyectaron los siguientes programas de cine documental:

- 1.—San Narciso, Tierra incógnita.
- 2.—Cumbres y nieve, NODO n.º 2, NODO n.º 6 y NODO n.º 12.